

Ce projet sera opérationnel dans les prochains mois



Pour répondre à des impératifs de sécurité et de prévention, la municipalité a décidé de se doter d'une vidéoprotection.

Un groupe de travail, composé de plusieurs élus, s'est constitué en relation avec le référent sûreté de la gendarmerie nationale, comme cela est préconisé par la Ministère de l'Intérieur. L'étude a permis d'identifier une dizaine de sites dans plusieurs quartiers de Peaugres.

C'est la société "INEO - EQUANS" qui a remporté l'appel d'offres lancé en début d'année.

Les premières réunions de travail ont eu lieu afin de bien préparer le lancement des travaux d'installation du système.

Plusieurs chantiers se sont déjà ouverts sur les différents sites qui seront équipés du dispositif de vidéoprotection.

